



天城小だより

令和4年11月21日

校長 菊地 勝義



“山の湯に
すずめ
雀の居りて 朝夕に
え
餌を拾ふこそ やさしかりけれ”
島木 赤彦 (船原温泉にて詠う)

学校行事で育つ子供たち…!



【↑ 6年生修学旅行 鶴岡八幡宮にて(11/10・木)】

天高く、好天に恵まれた11月10日(木)・11日(金)天城小学校では6年生の修学旅行を実施しました。

3年ぶりで訪問した首都東京、そして大河ドラマ『鎌倉殿の13人』で話題の古都鎌倉を、思う存分堪能した二日間でした。鎌倉では、源頼朝ゆかりの鶴岡八幡宮や鎌倉大仏などの史跡をグループで巡り、800年前の歴史の舞台に思いを馳せました。国会議事堂では、地元選出の議員が丁寧に説明しながら本会議場を案内してくださり、厳粛な雰囲気の中枢機関を肌で感じる事ができました。

各見学地の素晴らしさや充実感は言うまでもありませんが、それ以上に教職員が印象に残ったのは、二日間の子供たちの姿でした。以下に、校長が感心した素晴らしい行動を紹介します。

- ◎ 江ノ電の長谷駅でグループ数名が反対側の電車に乗ろうとした時、最後尾の子が間違いに気づき皆を呼び止めました(あのまま江ノ島に行ってしまったら…と思うとゾッとします)。
- ◎ 挨拶がよくできました。添乗員にもホテルの方々にも議員にも、けじめのある気持ちよい挨拶ができました。国会では、廊下で待機している職員の前を通過する際、子供たちが静かに会釈をしてみると、職員がつられて会釈を返してくださいました。
- ◎ 友達が係の仕事をやっている時に、皆が協力する姿が立派でした。式の進行、挨拶、健康観察、バスレクリエーションの運営等一人一人に役割が与えられていましたが、そのような面では担当者の説明や指示をしっかりと聞き、レクではみんなで協力して楽しむことができました。

先月の運動会にしても修学旅行にしても、学校行事で育つ子供たちの姿を教職員はとても頼もしく感じています。今後も、持久走記録会(12/1・木)や学年別の校外学習など、様々な行事が予定されています。天城っ子たちのたくましい成長を、これからも楽しみにしていきたいと思えます。

“みはり地蔵の標語”入賞者10人が表彰されました…!



【↑ 標語の表彰式(11/17・木)】

天城湯ヶ島ライオンズクラブが主催する、“みはり地蔵”標語の表彰式(11/17・木)が行われ、入賞者10名が表彰されました。“みはり地蔵”は、今から15年前に、地域美化や環境保全(ポイ捨てや不法投棄をみはる)目的で、同クラブにより天城会館敷地内に建てられたお地蔵様です。依頼、毎年地元の小学生から標語を募集し、入賞者の作品を地蔵の横にポスターとして掲示し、市民や観光客への啓発に寄与してきました。

作品は校内にも掲示する予定です。来校時にご覧ください。

裏面もご覧ください

12月の行事予定

※ 新型コロナウイルス感染症対策のため、行事等は変更する場合があります。

日	曜	給	行 事	日	曜	給	行 事
1	木	弁	持久走記録会 たてわり清掃	17	土		第2回PTA資源回収
2	金	○	(持久走記録会予備日) 柏木SSW勤務日	18	日		(資源回収予備日)
3	土		市町村駅伝	19	月		チャレンジタイム 希望面談③ 5時間授業下校14:35
4	日			20	火	○	チャレンジタイム 清潔調べ 希望面談④ 5時間授業下校14:35
5	月	○	教育相談週間 委員会活動 図書ボラクリスマス工作	21	水	○	チャレンジタイム 1年給食訪問 希望面談⑤ 5時間授業下校14:10
6	火	○	朝教育相談 清潔調べ	22	木	○	読書 希望面談⑥ 5時間授業 下校14:35 西川ISC勤務日
7	水	○	朝教育相談 ダンスクラブ発表 5年特別栽培米試食会 警察下校警戒強化活動実施日	23	金	○	2学期終業式 5時間授業 下校14:35 市下校時挨拶運動
8	木	○	読み聞かせ たてわり遊び たてわり清掃 西川ISC勤務日	24	土		冬季休業(～1月5日)
9	金	○	朝教育相談 フッ素洗口	25	日		
10	土			26	月		
11	日			27	火		
12	月	○	校納金振替日	28	水		
13	火	○	家庭読書の日 清潔調べ 5年社会科見学(焼津方面)	29	木		
14	水	○	心の時間 通学地区会 集団下校 5年減塩教室 西川ISC勤務日	30	金		休日
15	木	○	読み聞かせ たてわり遊び たてわり清掃 希望面談① 5時間授業下校14:35	31	土		休日
16	金	○	フッ素洗口 希望面談② 5時間授業下校14:35 柏木SSW勤務日				

思いやりのある「ともにかがやく」学校を目指して

先日、静岡県教委は、2021年度に認知したいじめや不登校に関する調査結果を明らかにしました。公立小中学校におけるいじめは前年度比70%増、不登校は25%増と、ともに過去最多を更新しました。

天城小学校では、学校教育目標「ともにかがやく」を掲げ、思いやりを持ち、互いを認め合う人間関係づくりを行っています。いじめに関しては、毎日の見守り活動や教育相談、アンケート等でアンテナを高くし、いじめを早期に発見し、丁寧な対応で解消をしています。現在のところ、認知件数の増加もなく、子どもたちは、落ち着いた学校生活を送っています。不登校に関しても同様です。

国は、子どもが生きずらい世の中になっているとし、6月に「子ども基本法」を成立させ、来年4月には「こども家庭庁」が新設されます。この流れは、いじめ、不登校だけでなく、貧困、マルチリポートメント(子どもの成長を妨げる不適切な養育)、児童虐待、自殺等の深刻化や多様化に対応したもので、今、まさに社会総掛かりの教育が求められています。

保護者の皆様、地域の皆様をお願いしたいことは、子どもたちの健やかな成長を願って、全ての子どもたちに、少しばかりのお節介をお願いします。「おはよう」「元気?」「どうしたの?」と声をかけてあげてください。そして、何か気になることがありましたら、遠慮無く学校までお知らせください。学校は子どもたちを救うプラットフォーム(87-0634)でありたいと願っています。(文責:鈴木昭則)

